

Eglisau, im Mai 2015

## HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns von unserem lieben

# Heinrich «Heiri» Kindle-Kern

Abschied genommen haben.

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck und die stummen Umarmungen, wenn die Worte fehlten. Vielen Dank für die schönen Blumen sowie die zahlreichen Spenden zu Gunsten der Krebsliga und Rega.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Birkner für die einfühlsame Trauerfeier. Dank gilt auch Matthias Koch mit Söhnen für die musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Praxis von Dr. Haefner und Dr. Grunder für die jahrelange Begleitung von Heiri. Ein besonderer Dank gebührt dem Pflegepersonal der Intensivstation Hoer 27 vom USZ für die liebevolle Pflege.

Einen aufrichtigen Dank allen, die Heiri im Leben Gutes getan und mit Freundschaft begegnet sind.

*Die Trauerfamilie*